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◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

先週の例会後、次年度理事役員の選出の件で第１回の指名委員会を開催いた

だき、指名委員長に菅パスト会長が選任されましたので報告させて頂きます。

来月の年次総会までよろしくお願い申し上げます。 

今月は「ロ－タリ－財団月間」です。本日配布いたしました、ロ－タリ－の

友、カバナ－月信に詳しく解説されております。どうか一読頂きましてご理解頂きます様お願い申し上げます。 

本日プログラムに於いて、衆議院議員和田隆志様をお招きしておりましたが、国会の審議継続の為、急遽断

りの連絡がはいり大変会員の皆様にはご迷惑をお掛けいたします。心よりお詫び申し上げます。本日のプログ

ラム変更は、持ちまわり理事会において承認いただきましたので、会員のみなさまにはこの場において報告さ

せて頂きます。また都合がつけば再度連絡をとりお越しいただきたいと思います。 

本日のプログラムは先日行なわれました森原会員によるライラの研修の発表、杉原ガバナ－補佐各クラブを

回っての感想をいただきたいと思います。そして和田隆志議員の福山事務所秘書、福山中央ライオンズクラブ

在籍の石本勝典様のお詫びのご挨拶を頂くことになりました。急なお願いでしたが、お二方こころよくお引き

受けいただきました。感謝申しあげます。ご静聴頂きます様お願い申し上げ

会長の時間とさせていただきます。 

 

◆石本 勝典 様 和田隆志議員 福山事務所秘書 

 

 

◆幹事報告 

福山单 RC 11 月 25 日（木）→ 同日 12：30～ 日本化薬㈱福山工場 職場例会 

 鞆の浦ＲＣ 12 月 7 日（火）→ 12 月 11 日（土）19：00～ 衣笠 忘年夜間例会 

 福山ＲＣ  12 月 13 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル 忘年家族夜間例会 

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」11 月号 

  

      ◆出席報告  ○会員数 43 名  ○出席率    67.50％ 

              欠席者  13 名 貝川さん 武郷さん 佐藤(有)さん 岡本さん 眞田(奈)さん 畑さん 

                      西さん 佐藤(直)さん 岩永さん 河井さん 佐藤(俊)さん 門田さん 

                      西川さん 

             ○11 月 2 日補正出席率      90.00％ 

             メイクアップ   杉原さん 西さん 
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◆義務スマイル 

会員創業創立記念祝   該当者なし 

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……本日プログラム変更にて森原会員、杉原パスト会長には卓話お願いしましたどころ快くお

引受けいただきました。感謝申し上げます。和田隆志衆議院議員福山事務所秘書石本さんようこそおいで

くださいました。 

 徳永雅俊さん……本日の卓話、ＲＹＬＡの報告です杉原ガバナー補佐、森原さんよろしくお願いいたします。 

 佐藤 貢幹事……今日はプログラムの変更で杉原ガバナー補佐、森原会員に急きょお願いしましたところ快

く引き受けてくださいましてありがとうございます。卓話よろしくお願いします。 

 杉原康生さん……11 月 12 日で私の担当クラブの公式訪問がすべて終わりました。次は 3 月 6 日のＩＭ（イ

ンター・ミーティング都市連合会）です。会員の皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 福本 巽さん……今日、4 人の新入会員の方、懇親会に出席させていただくつもりでいましたが昨日、右手

首を痛めましたので大変残念ですが出席できなくなりましたのでお詫びのスマイルをさせていただき、お

許し願いたいと思います。 

 森原久美子さん……先週末にＲＹＬA で周单市に 1 泊 2 日行かせていただきました。多くの方と交流を図る

ことができ、大変有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございます。 

 眞田惣行さん……公務にて早退します。 

   

◆プログラム：会員卓話： 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 「ＲＹＬＡ報告」森原久美子さん       「公式訪問の感想」杉原康生ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

次回例会 

     12 月 7 日（火） 忘年夜間例会 因島ロッジ 

     12 月 14 日（火） 前期を振り返って 今井会長 


